



CHEVAL DE GUERRE EN AVANT-PREMIERE

publié le 17/02/2012

Les 3ème sont allés au cinéma le **23 janvier** dernier et ont vu « Cheval de guerre », dernier film de Steven Spielberg en avant première. Cette séance nous a été offerte par le Rotary Club.

Le film se passe pendant la première guerre mondiale en Angleterre et relate une histoire d'amitié entre un cheval et un jeune garçon. Il faut savoir qu'en 1914, les chevaux étaient réquisitionnés par la cavalerie ! Nous suivons l'itinéraire de ce cheval qui passe du camp des alliés au camp ennemi. Jusqu'à la fin, on se demande si le cheval va survivre, l'histoire est intéressante et émouvante, et rassurez-vous le jeune homme retrouve son cheval !

Etienne M

Le film est tiré du livre « Cheval de guerre » de Michael Morpurgo , Collection : Folio Junior aux Éditions Gallimard



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.